## 82-142: Elementary Spanish II, Carnegie Mellon Qatar

Por primera vez, KCON llegó a Abu Dhabi el marzo de 25 de 2016. KCON es un festival anual donde las

so sin saber. Entonces, podía ver a los artistas de cerca. Fue un momento fantástico ver los artistas quienes sólo había visto antes en la televisión. Habían siete artistas en el concierto: cuatro bandas y tres artistas solistas. Las bandas se llamaban MonstaX, SPICA, SS301 y BTS, y los artistas solistas fueron Ailee, Kyuhyun de Super Junior y Taeyeon de Girls' Generation. Todas las personas eran muy guapas y yo quería hablar con ellos. Durante este viaje fui a un concierto por primera vez. Yo no sabía que esperar pero fue increíble. Yo grité más en esas dos horas que había hecho mi vida.

La mejor parte de KCON, además de ver a los artistas de Corea, fueron los aficionados. Fueron muchas personas de todo el mundo. Fueron aficionados de Dubai, Saudi, Turquía, Nepal, la India y más. Viajaron a Abu Dhabi sólo para este evento. Los aficionados en KCON eran como una gran familia, entonces me sentía cómoda. Fue